



Alicante 27 de Agosto de 1878.

CARNAVALADA.

Casi nos dá vergüenza de presentiar el espectáculo que en nuestra querida capital está dando una parte de la prensa política, en cuyas redacciones se trabaja con careta.

Aludimos á nuestros dos colegas «El Eco» y «La Provincia», aunque amigos siempre de la verdad, debemos decir que el antifaz que tienen puesto los redactores de este último periódico, es de raso, hasta hoy, mientras que los de «El Eco» se han colocado careta de carton.

Todo Alicante sabe hasta la saciedad, que la persona que hoy figura, ó es en efecto, director de «La Provincia», así como los inspiradores, redactores y colaboradores de este periódico, son los mismos que hace cinco ó seis dias confeccionaban «El Eco».

Un cambio tan repentino como inesperado, exigia que por respeto á la costumbre constante de la prensa, por consideracion justisima al político decoro de ambas redacciones, y por atencion galante hacia el resto de la prensa de esta capital, hubiesen intentado ambas publicaciones, dar alguna explicacion, siquiera fuese evasiva y ténue, desde el primer dia en que el árbol primitivo, aparecía ante la luz pública con un lozano ingerto.

Pero nada de esto ha sucedido; encastillada «La Provincia» en sus dos primeros números, en un silencio jesuitico, ni por mero accidente han querido sus redactores escribir el título de «El Eco», sufrido palenque que fué de sus periodísticas glorias, ó tumba respetable de las derrotas que sufrieran los donceles campeones. Por eso hemos dicho que el antifaz de «La Provincia» era de fino raso; porque si bien con su silencio falta á las justas consideraciones que dejamos apuntadas, tiene al menos ese silencio mismo cierta dignidad en lo que al «Eco» se refiere.

Pero «El Eco»; confeccionado hoy por manos que no conocemos y que se distinguen por su inesperienza periodística, al colocarse su careta de carton, no sólo falta á las consideraciones ya indicadas, sino que se falta á sí mismo, llamando «hermano» y ofreciendo flores de suave aroma, al ingrato que lo desdeña.

[Que espectáculo tan digno de la política canovista! Por calles y plazas, y de boca en boca, circula en Alicante hace cinco ó seis dias la historia lamentable de un suceso, que atribuyen unos á la circunstancia de haber caído en desgracia la misma persona que no ha tanto tiempo viajaba en cariñosa compañía con secretarios de provincia, y frecuentaban juntos en la corte los círculos oficiales de mas caracter; y que otros, como nosotros, atribuyen solo al cumplimiento de un riguroso deber.

Pero sea cual fuese el verdadero móvil de ese público suceso, que nosotros repetimos lo creemos originado solo en una imprescindible obligacion, es lo cierto que «El Eco», si habia de ser fiel á los intereses y á la dignidad de su propietario, que con singular desprendimiento habia consagrado esta publicacion á la defensa de todo lo existente, no podia ya seguir el mismo rumbo que hasta entonces habia seguido, sin exponerse á la nota de mezquino servilismo; porque si bien comprendemos que el propietario de «El Eco» no podia, no debia al menos, declararse hostil á un Gobierno que con tanta abnegacion y empuje habia defendido, tampoco le era dable, en nuestro sentir, seguir sembrando humildemente de flores el camino en donde encontró sus desaires y sus daños; daños y desaires que por mas que reconozcan una procedencia justa, no se le habian inferido en aquellos tiempos en que con su actividad pasmosa, su aguda inteligencia y su desprendimiento constante, probó que era fuerte columna de la situacion que nos domina.

El disimulo en el periodismo, cuando es tan marcado y evidente, no puede encontrar las simpatias de la pública opinion: «El Eco» estaba obligado, en nuestro sentir, á manifestar con noble franqueza que seguiria apoyando al gobierno del Sr. Cánovas, al cual se encontraba ligado; pero que declinaba la honra de ser el órgano preconizador del círculo oficial de Alicante, del cual lo habian separado circunstancias sensibles. Esto hubiera sido en nuestra opinion, digno de la independencia del propietario de «El Eco»; y esto es lo que en nuestro sentir está diciendo con su elocuente silencio «La Provincia», que dado ya el caso de separarse de «El Eco», tiene la dignidad de no llamarle hermano.

Puesto que «El Eco» sigue aún humilde el mismo camino que seguía, debía haber bebido en mejores fuentes antes de decir que en Elche pensaba presentarse candidato provincial un moderado histórico de escasas fuerzas. Cierta es que como dice el colega, se presentarán en aquellos dos distritos un constitucional que goza allí de simpatías y una persona respetable que apoya al gobierno. Pero el tercer candidato no es como dice «El Eco», moderado histórico; querido colega, acercaos á la fuente pura, y allí sabreis que es algo más que moderado; según nuestras noticias huele á boina que trasciende. ¿Tendremos que quitar de nuestro archivo cierto papel como inútil?

A nuestro colega «La Provincia» le van saliendo muchos hermanos. «El Eco» de el domingo le llamaba con fruicion nuestro hermano, y el democrático «Graduador», más expresivo aún que «El Eco», devolvía con fraternal afecto, el saludo de «La Provincia», añadiendo estas deliciosas palabras: *declaramos que leimos con gusto su artículo editorial*; ¡Gusto hay, querido colega, que merecen palos!

En cambio nosotros, que ningún parentesco tenemos, ni deseamos tener con el colega ministerial, al saludarle, le deseabamos y deseamos muy pocos dias de existencia. Visto ese mismo artículo editorial que con tanto gusto ha leído «El Graduador»

El autor de un artículo con que inaugura sus tareas «La Provincia», cuyo escrito, colocado en lugar preferente, tiene por título «La caridad», empieza, como por base y temade su trabajo, con las siguientes palabras.

*La caridad es un sentimiento que tuvo el corazón del hombre encerrado mucho tiempo sin conocerle; sentimiento que descubrió y despertó el Cristianismo, sacándole de su profundo retiro y desarrolló de repente con aplauso de la admirada multitud.*

En varias publicaciones y en distintas épocas, hemos tenido el atrevimiento de ocuparnos del sublime sentimiento de la Caridad; y como la sententia que dejamos trascrita parece una refutacion de nuestra publicada doctrina, tenemos la honra de suplicar al autor de aquel ilustrado artículo que, con solo el fin de disipar nuestros errores, se sirva consignar concretamente la época en que apareció el primer rasgo ó ejemplo de la caridad, que según el autor, estuvo mucho tiempo encerrada en el corazón del hombre.

Para evitar que el autor del artículo, honrado con sus iniciales, encuentre desigualdad entre esas iniciales mismas y el anónimo de un suelto de periódico, nos atrevemos á estampar al pié de estas líneas nuestro humilde nombre, asegurando á dicho ilustrado autor, que ni guía nuestra súplica un me-

ro capricho, ni el intento de establecer controversias filosóficas, para las cuales nos declaramos desde ahora incompetentes: nuestro deseo es sinceramente el de disipar nuestros errores.

R. Lon.

*Cosas tenedes, el Cid, que farán hablar las piedras.* Decia nuestro querido colega «El Graduador», el domingo, que sus titánicos esfuerzos habian hecho brotar «El Eco de la Provincia»; que por su constante decision en sostener el Sindicato, habia nacido «La voz de Jijona»; que de la lucha pertinaz sostenida victoriosamente por el colega contra «El Eco» y á los repetidos golpes de su irrefutable logica, habia aparecido «La Provincia». Y pide la gloria por entero.

Pero desdichadamente, á los pocos renglones de escribir esto, estampa nuestro colega estos otros literales

*Por el asunto gravísimo de la sorpresa de la casa de juego de la calle de San Fernando, se manifiesta en toda su desnudez la armonía en que vician los pocos conservadores canovistas de Alicante; y ESTO DÁ POR RESULTADO LA APARICION DE «LA PROVINCIA.»*

¡Lo veis, querido colega, lo veis! Por eso nosotros, á quienes tenéis sin duda por un papel esteril, apesar de la campaña decidida y liberal que habeis confesado hacermos de algun tiempo, á esta parte, ni reclamamos gloria por entero, ni incurrimos en esas lamentables contradicciones. Hacemos lo que podemos y nada más.

Por R. O. de 21 del actual, han sido nombrados vocales de la comisión de defensa contra la filoxera, en esta provincia, D. Ciro Perez, D. Antonio Sanchez Almodovar y D. Rafael Mergelina.

«Vuelven los periódicos oficiosos, dice La Iberia, á comentar la actitud del Sr. Posada Herrera.

Hé aquí las líneas que consagra á este asunto la *Correspondencia de España*.

«Varios periódicos suponen que las noticias sobre la actitud política del señor Posada Herrera son de origen ministerial, y están nuestros colegas en un error.

Las noticias son de origen centralista puesto que alguna persona muy ligada á esta fraccion recientemente, y creemos que en buena armonía con el mismo grupo en estos momentos, ha certificado de su certeza.

Pero realmente basta con lo actitud del señor Posada, sin intervenir activamente en la política y sin crear obstáculos ni hacer oposicion de ningún género al gobierno actual, para tener por cierto cuanto dijimos anoche de referencia.

Por lo demás; si en las noticias sobre el centro es parco el que nos dió las otras, nosotros sabemos lo muy buena tinta que el centro está en crisis y que el porvenir de esta fraccion preocupa bastante á uno de sus más importantes jefes.»

La anterior novela lleva trazas de

continuar indefinidamente, y promete ser fecunda en episodios de todo género.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR DE «EL CONSTITUCIONAL.»

Sr. Director de EL CONSTITUCIONAL.

Muy señor mio y amigo: Con motivo de las fiestas que anualmente se celebran en esta villa, los dias 8, 9 y 10 del próximo Setiembre, se nota cierta animacion, fundada en los muchos elementos con que contamos.

En efecto, el dia de Nuestra Señora la Virgen del Remedio, el digno é ilustrado abad de esa colegiata, D. Francisco Penalba, nos dejará oír su autorizada voz desde la tribuna del Espiritu Santo, estando encargados de los siguientes discursos sagrados, D. José Palao y Marco, de Yecla, y otro digno sacerdote.

Se están ensayando tres misas, por la orquesta de esta villa con el concurso de las voces de la capilla de esa Colegiata, que dirigirá el Sr. Villar Modonés, encargado tambien de dirigir la orquesta del teatro, compuesta en su mayoría de profesores de esa capital, en la que figuran los Sres. Gisbert, Charques, Pomares, Fons, Lloret, Barreta y otros.

La empresa del teatro ha contratado la excelente compañía dramática que dirige el Sr. Troyano, de la que forman parte los hermanos Colom, que tan buenos recuerdos dejaron en esa ciudad. La primera representacion tendrá lugar el dia 7, y aunque aun no se han recibido los prospectos, según mis noticias, se pondrá en escena el drama valenciano *Pobres y Ricos*, y la bonita zarzuela en un acto *Artistas para la Habana*.

Los muchos aficionados á la buena música que hay en esta villa, esperan con afán oír la banda de la Beneficencia, que dirige el inteligente profesor Sr. Charques, para poder juzgarla, y reconocer la fama y mérito de que viene precedida.

Hubrá como de costumbre, fuegos artificiales y dos corridas de novillos; los aficionados á esta última clase de espectáculos, creen que el activo empresario de la plaza, ha de corresponder como siempre, á los favores que le dispensa este público.

Calma aparente en las cuestiones políticas de esta localidad, y desgraciadamente real y verdadera en las comerciales; los excelentes vinos que aquí se cosechan, apenas tienen compradores, apesar de lo bajos de precio, pues se están vendiendo de siete á nueve reales cántaro; en lo único que se nota algun movimiento, es en la almendra, de este fruto se esportan grandes cantidades, aunque hace algunos dias se viene notando baja de precios.

Queda de V. afectísimo amigo y S. S. Q. B. S. M.,  
Mouóvar y Agosto, 24 de 1878.

El Corresponsal.

NOTICIAS GENERALES.

La primera seccion de la *Gaceta* del domingo no contiene disposicion alguna de interés general.

—Terminadas las honras fúnebres que se celebraron ayer lunes en el Havre por el eterno descanso del alma de doña Cristina, se procedió en seguida

este abono; solo en algunas provincias de la costa del mediterráneo se emplea, y en Valencia hay la costumbre de tener en las alquerías y barracas de aquella huerta, una especie de retrete fuera de la habitacion, que consiste en una á manera de garita formada de cañas, y dentro una pequeña tinaja donde depositan los excrementos de todos los de la casa; cuando dicha tinaja está próxima á llenarse se vierte en el suelo mezclando el contenido con basura, paja menuda, tierra, cenizas, etc., y luego lo incorporan al basurero.

Tambien en Cataluña y sobre todo en Barcelona es muy apreciado, como todo el mundo sabe, este abono é ingenioso el modo de recogerlo.

El estiércol de cuadra ó granja, es el que mas debe llamar nuestra atencion por lo estendido que está su uso, pues en España es del que mas comunmente se echa mano. Consiste en las deyecciones de las caballerías unidas á los granzones y residuos de paja ó heno que con el nombre de cama se emplean para absorber los orines de las mismas. Esta basura que resulta siempre que se limpia la cuadra, se deposita en un sitio determinado y toma el nombre de estercolero. Es la dependencia mas importante de una casa de labor ó granja, y debe llamar muy particularmente la atencion de todo agricultor; muchos cuidados requiere y puede juzgarse de la inteligencia é industria del cultivador por el aspecto de su basurero. Dice el señor de Oliván en su Manual de Agricultura: «quien haga estercolero chico, no piense en granero grande.» Para que un estercolero esté bien

acondicionado, y en él se conserven y aun mejoren los estiércoles, debe hacerse del siguiente modo; próximo á la cuadra ó establo, se abrirá una fosa cuadrangular cuyo piso empedrado tendrá cierta inclinacion con objeto que resbalen los líquidos que destile á un recipiente, se procurará tambien que no llegue adquirir una gran altura, ni que queden espacios huecos al formarle; sería muy conveniente que tuviera una especie de tejado ó cobertizo para que la demasiada agua de lluvia no lo lave y desastancie, pero debe mantenerse húmedo continuamente, para lo cual, se le riega con los líquidos que han escurrido hasta el depósito, y así no pierde sus facultades fertilizantes. Cuando no fuese bastante este riego, se echa mano del agua de un pozo que habrá próximo, y para este efecto nos serviremos de una bomba aspirante-impelente, ó de cabos, si no la hubiese, pues si el estiércol se deja secar, sufre una combustion parcial y solo puede rendir á la tierra 1 por 100 de azoe en lugar de un 2:7 por 100 que contiene cuando fresco. Permaneciendo amontonado, regándole convenientemente y espolvoreándole con y eso por la superficie para que retenga el amoniaco se reduce á un estado pastoso y es mas excelente que el de vacas por sus propiedades fertilizantes. Por desecacion dá 24:7 por 100 de materias fijas.

Respecto á la cama que se emplea para absorber la orina, entra por mucho en la parte nutritiva que suministra á las plantas. Como la cantidad de paja que con este objeto se emplea puede ser grande y por lo tanto costoso el suministro diario, se ha pensado

comprender: oxalato de amoniaco puro, 44:6; fosfato férrico, 41:2; fosfatos, sulfatos y cloruros alcalinos 14:2. Su uso está más generalizado en el extranjero que en España, siendo las provincias del litoral Mediterráneo, las que lo emplean en mayor cantidad. A los puertos de Valencia y Barcelona se ven llegar grandes fragatas cargadas esclusivamente de este abono depositándose luego en espaciosos almacenes y sus propietarios no se dedican á otro comercio. Se esparce en polvo como quien siembra y necesita abundante riego por ser abono cáldido. Es casi desconocido por los agricultores de Galicia y Asturias en donde produciria excelentes resultados por lo templado del clima y de la mucha humedad que por lluvias y riegos dispone esta region.

La carne, la sangre, los animales muertos y los desperdicios de matadero; son un excelente abono por las materias azoadas que en gran cantidad contienen; se acostumbra mezclarlos con el estiércol para que entren en putrefaccion. En el extranjero se prepara la carne de los caballos que se mueren cocidiéndola, dejándola luego secar al fuego y reduciéndola á polvo; la espenden en el comercio ó esportan á las colonias.

El negro animal ó de las refinarias, consiste en huesos calcinados y molidos, aglomerados por coagulos de la sangre que ha servido para clarificar los azúcares, de cuya materia algo conservan; es utilizado porque encierra fosfato de cal, albúmina y los componentes del azúcar. Se espende bajo la forma de un polvo negro y se ha falsificado.

GACETILLAS.

San Petersburgo 24.—El gobierno turco ha pedido un nuevo aplazamiento para la entrega de Batum, su pretexto de necesitar algún tiempo más, con objeto de disuadir á los resistentes. El nuevo aplazamiento se prolongará hasta el 12 de setiembre. El gran duque Miguel, lugar teniente del Emperador en el Cáucaso está concentrando las fuerzas que bajo sus órdenes deben ocupar en breve á Batum, de grado ó por fuerza. El príncipe Gortschakoff ha solicitado y obtenido una licencia de tres meses para restablecer su salud. Se indica al conde Schuwaloff para representante del imperio en Berlín. La policía ha detenido á 15 personas por sospechas de complicidad en el atentado contra el general Mesentseff. Berlín 24.—Aunque la circular de la Puerta se niega enérgicamente á toda concesión en favor de Grecia, aún se cree que Turquía no resistirá en último término á las excitaciones de las grandes potencias. París 24.—El cadáver de la Reina Cristina saldrá para España el martes próximo. Ayer lo velaron los duques de Montpensier. El Ayuntamiento de Marsella ha resuelto enviar una delegación á las honras de Thiers. Se ha aplazado hasta el 20 de octubre la distribución de recompensa á los expositores. Nueva-York 24.—Una embajada china irá pronto á Cuba para arreglar el establecimiento de un consulado chino en la Habana. El Cairo 24.—El Sr. Wilson ha aceptado la cartera de Hacienda. San Petersburgo 24.—Un decreto imperial autoriza un empréstito de 500 millones de rublos. París 24.—Bolsa: 3 por 100 frances, 76.0; 5 id., 112.25; exterior español, 135.8; amortizable, 30 3/4; consolidados, 94 3/4. Bolsin: interior, 12 11/17; exterior, 13 3/4; amortizable, 31 5/16. Alejandría 25.—Las conclusiones de la comisión de información, aceptadas por el Khedive disponen que ninguna cantidad podrá recargarse á los impuestos sino en virtud de una ley especial. Los poderes legislativos autorizan impuestos aplicables á los habitantes y extranjeros para constitución de fondo de reserva que preparan el camino, á fin de que el déficit es casi uno. Se crearán instituciones judiciales para las reclamaciones sobre impuestos para la división del impuesto sobre contribuciones de tierras, para la abolición del feudalismo y para la reglamentación del servicio militar. El Khedive afectará á la liquidación del déficit todas las propiedades inmuebles. Se creará una administración especial con plenos poderes que administrará, enagenará ó hipotecará estos bienes para conseguir la completa liquidación del déficit. Viena 25.—Para mañana se anuncia la entrada de los rusos en la plaza de Batum. El Sultan ha enviado á sus habitantes un ruego para que no opongan resistencia, con el fin, dice, de evitar el derramamiento de sangre. Este ruego no ha sido atendido, pues se están preparando con ánimo de resistirse á la ocupación rusa. París 25.—Se considera seguro que las potencias tendrán que intervenir para el arreglo de Turquía y Grecia.

á la conducción del cadáver á España, y se espera que para el 28 estará en el Escorial. Parece que S. M. la reina Cristina ha dejado por testamento cierta cantidad para que se reparta entre los pobres y familias más necesitadas de Tarazona, y pueblo en donde nació su segundo esposo el duque de Riansares. Copiamos de un periódico: «Algunos vecinos del pueblo de Bar han arrastrado al alcalde, poniéndose al frente del motín los cuatro carabineros que guarnecen aquel punto, los cuales, según parece, maltrataron al infeliz alcalde y lo cosieron á bayonetas. Como el asunto se halla sub judice nos abstenemos de comentarios.» Dice el *Cranista* que inmediatamente que llego á la corte el Sr. Cánovas se celebrará un consejo de ministros presidido por S. M. el rey, al que se da alguna importancia. En los distritos de la capital de Valencia no se presenta ningún candidato de oposición, ni demócrata, ni constitucional, ni moderado. Los ministeriales triunfarán sin obstáculos de ningún género. En el express del Norte salieron el domingo las comisiones que han de recibir en la frontera el cadáver de la reina doña María Cristina. Ayer salió para Irán el mayor domo mayor de palacio señor marqués de Alcañices, con todo el personal de Palacio, que debe asistir al entierro de la Reina Cristina. En la semana inmediata saldrá para el Escorial un batallón, para que en unión de la guarnición de aquel Sitio, haga los honores al cadáver de la reina doña María Cristina. Parece que antes de que las Cortes reanuden sus tareas, se verificará una combinación en el alto personal administrativo, pasando al Consejo de Estado, entre otros, el subsecretario del ministerio de Ultramar. Parece que en vista del fallecimiento de S. M. la Reina Cristina, ha desistido el presidente del Consejo de ir un par de días á San Sebastian, como se había indicado.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Viena 24.—Se atribuye el relevo del general Filipovitch á manifestaciones en que el gobierno ha creído ver tendencias eslavas. Los jefes montenegrinos han resuelto que no se espere mas tiempo para tomar posesión del territorio otorgado á su país por el tratado de Berlin. Si la Puerta no hace pronto y en toda regla la cesión de dicho territorio, los montenegrinos reanudarán las hostilidades para apoderarse de él. Al ocupar las tropas austriacas la ciudad de Serajevo, se recogieron en las calles 300 cadáveres de insurrectos y 700 heridos. Los austriacos tuvieron hasta 300 de estos últimos. Parece haberse renunciado definitivamente á toda idea de convención. El gobierno conceptúa que para ocupar la Bosnia y la Herzegovina le basta con el mandato que ha recibido de Europa. Si se establece alguna inteligencia con la Puerta, será para ocupar el distrito de Novi-Bazar, donde ha de conservarse la administración turca. Londres 24.—El *Times* dice que ha comenzado á embarcarse la guardia imperial, de vuelta para Rusia.

Juan.—El poema de aldea, que bajo este título acaba de publicar en esta capital el señor D. Blas de Loma Corradi, se halla de venta en la imprenta de D. Antonio Reus, calle de Jorge Juan, números 11 y 13. COMUNICADO. Reprobando todas las palabras inconvenientes que en él se estampan y sin lucernos solidarios ni de su fondo ni de su estilo, damos cabida al siguiente comunicado por no privar á su autor del derecho que le asiste de replicar á lo que de él se ha dicho. Elche 21 de Agosto del 78. Sr. Director de EL CONSTITUCIONAL. Muy señor mío y de toda mi consideración: Dispuesto á cortar de una vez, la enojosa polémica á que me han provocado los escritos del... *chiquillo* más imprudente de esta ciudad, ruego á V. que por última vez dé cabida en su ilustrado y sensato periódico á las siguientes líneas; por cuya inserción le estará siempre reconocido S. A. y S. S., J. Perez. Habiendo aparecido en las columnas de *El Gradador* del 20 de los corrientes, parte de un escrito que por lo imprudente ha tenido el Director de dicho periódico que suprimir ciertos párrafos por decoro y dignidad de la prensa dando con esto una lección de *educación y modales* al suscriptor de dicho escrito; el que suscribe, lejos de contestar á tanto desatino y vaciedad, ha resuelto despedirse en el terreno de la prensa del Sr. Sansano, pues en lucha tan desigual, ni debo, ni puedo, ni quiero contestar á sus escritos, por las razones siguientes. No debo contestar, porque solo á las celosas autoridades de esta ciudad, debo dar cuenta de las faltas que pudiera haber en el cumplimiento de mi deber, caso de que hubiese alguna. No puedo contestar, porque según declaración del mismo *Ildefonso Sansano*, hay una gran distancia de la *educación, talento y ciencia* de este respetable señor y mi humilde persona, y aunque él no lo hubiera dicho, bastaría con oír los favorables informes que sobre su honrada conducta podría dar D. José Carratalá, hoy cura de San Nicolás de Alicante, el cual tuvo á este respetable joven á pupilo en los primeros años de sus estudios, quedando prendado de los rápidos progresos que éste hizo en el estudio de las *ciencias ó artes* á que se dedicaba, por las cuales *adquirió tan apreciables y reconocidas prendas* personales que hacen de este joven el más distinguido y *listo* de los de su clase. Y finalmente; no quiero contestar porque además de que así me lo aconsejan cuantas personas sensatas están al corriente de tan enojoso asunto y conocen la gran distancia que media entre uno y otro; no quiero *cebarme* en un *desgraciado* que por su sempiterna manía de hacerse célebre tal vez, no repara en poner su firma en ciertos escritos que se le presentan, lo cual no haría si tuviera mas años y mas experiencia. Tenga, pues, la seguridad el Sr. Sansano que por las razones que dejo expuestas y otras que me reservo, no me ocuparé en contestar á las vaciedades que publique bajo su firma ni me tomaré siquiera la molestia de leerlas. Reiterando á V. señor Director las mas espresivas gracias por la inserción

de ambos comunicados, se repite de V. A. y S. S. Q. B. S. M., J. Perez. SECCION COMERCIAL. MOVIMIENTO DEL PUERTO. Buques entrados y despachados hasta las tres de la tarde en el día de ayer. ENTRADOS. Bombarda nuestra Señora de los Dolores, c. Segarra, de Pinatar, con sal. Laud San Miguel, c. Cornil, de Málaga, con trapos. Jabeque San Sebastian, c. Gelabert, de Málaga, con lastre. Laud San José, c. Jofre, de Málaga, con lastre. Polacra Goleta Nueva Carmen, capitán Barceló, de Huelva, con lastre. Goleta Gallo de oro, c. Martí, de Sevilla, con lastre. Laud San Pedro, c. Cuesta, de Santapola, con pipas vacías. Bergantín Goleta San José, c. Zaragoza, de Mazarrón, con lastre. Vapor Amalia, c. Franco, de Orán, con efectos. Laud Enrique, c. Mari, de Salobreña, con Azúcar. Laud Bella Amalia, c. Rodriguez, de Cartagena, con Aton. Vapor Pallas, Holandés c. Memstendam, de Palermo, con efectos. Laud San Bartolomé, c. Mayol, de Santapola, con Carbon. Vapor Union, c. Bosch, de Ibiza, con efectos. DESPACHADOS. Polacra Goleta Cecilia, c. Martí, para Ibiza con lastre. SECCION LOCAL. EL FOMENTO DE ALICANTE. La Junta directiva ha determinado que el 29 del actual á las doce de la mañana, se vendan á pública subasta en la casa de Ayuntamiento las maderas y otros efectos que han servido para la Exposición industrial y artística. Alicante 26 de Agosto de 1878.—B. Carrasco, presidente.—J. Soler, secretario. OBSERVATORIO METEOROLOGICO DEL INSTITUTO DE ESTA CAPITAL. Observaciones del día 26 de Agosto de 1878. Barómetro . . . . . 757.87 Termómetro . . . . . 37,0 Viento . . . . . S. Brisa. Atmósfera . . . . . Despejado Mar . . . . . Rizado. Temperatura máxima del aire á lasombra . . . . . 37,6 Idem mínima durante la noche . . . . . 19,2 Irradiación nocturna . . . . . Evaporacion en milim. . . . . 6,07 SECCION DE ESPECTACULOS. CIRCO ECUESTRE.—Plaza de la Constitución.—Gran función para hoy por la compañía ecuestre, gimnástica, acrobática y mimica, que dirige D. Rafael Diaz. Imprenta de Antonio Reus.

SECCION DE ANUNCIOS.

FARMACIA ALOPATICA Y HOMEOPATICA DE DON JOSÉ CARLOS BELLIDO. plaza de Isabel II (antes de las Barcas) ALICANTE. Artículos de novedad y utilidad relacionados con la higiene y medicina domésticas. Botiquines allopáticos, farmacias portátiles para el uso de médicos, cirujanos, artistas, viajeros, cazadores, militares, banistas, etc., como tambien para la dotación de fábricas, talleres, fondas, colegios, buques, ferro carriles, casas de campo, etc. Cajas y estuches elegantemente decorados, conteniendo productos de perfumería higienico-medicinal para los cuidados íntimos del tocador de las familias. Artículos ortopédicos y quirúrgicos y objetos de goma elástica. Surtido completo de biberones, bragueros de todas formas, dimensiones y calidades; bordones, cánulas, ceñidores y fajas ventrales; collares anodinos, chiso-pompas, geringas de tonos, das las clases y sistemas conocidos hasta el día; hilas inglesas de puro hilo, cortas, largas, y lente, intermitentes y continuos; saca leches, sondas, suspensorios, tafetanes vendageria y muchos otros artículos de verdadera utilidad, que se manifestan en el catálogo general disponible en este establecimiento para quien lo desee y solicite. Farmacia de D. José Carlos Bellido, plaza de Isabel II, (antes de las Barcas), Alicante. QUINCALLA Y BISUTERIA. Las personas que se dignen visitar el acreditado establecimiento de José María Parreño Mayor, 26, en el que se ha recibido un elegante surtido, encontrarán con los mismos beneficios que ha recibido de las fábricas, los géneros siguientes: Pendientes, medios aderezos, alfileres, pulseras, adornos para la cabeza, cinturones, ganchos para reloj, tarjeteros, sombrillas para señora en algodón, seda y raso, forradas y sin forrar, quitasoles para caballero en algodón satinados y seda, bastones, cadenas para reloj, gemelos y botonaduras, guardapolvos, cigarreras con música, petacas, carteras, portiers, abacicos, transparentes, juguetes, coches de mimbre de un asiento y una infinidad de artículos.

LE CONSEILLER DES DAMES ET DES DEMOISELLES. ANO XXIX. PERIÓDICO ILUSTRADO ANO XXIX. Publicase el día 1.º de cada mes.—No se admiten suscripciones por menos de un año. Merece á las innumerables mejoras que se han introducido en el Consejo de las Señoras y señoritas, este periódico ya tan completo, es hoy una verdadera enciclopedia de labores de señoras. La utilidad y esmero de su redacción; los preciosos grabados de moda y señorial, ya en blanco y ya en negro; los patrones cortados, tamaño natural, que pertenecen á cualquier persona ejecutar todas las labores de bordados; los modelos de tapicería, oleados de una admirable perfección y fácil reproducción; las grandes hojas de bordados con las cifras de las suscriptoras; numerosos pequeños labores de crochet, redicilla, guipure, punto de media, peinados, abanicos y pasamanería, hacen esta publicación la mas seductora y completa, que puede desear una señora ó señorita. Le Conseiller des dames et des demoiselles es el único periódico, pudiendo dar por la extensión de su texto la explicación detallada de los dibujos y patrones con tal claridad que pueden todos ejecutarse con la mayor facilidad. Precios para toda España, 50 reales.

Atemperantes y depurativos DE LA SANGRE. Farmacia de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, núm. 22, ALICANTE. Las personas que padecan de herpes, sarna, sarpullido, tiña, escorbuto ó manchas escorbóticas, escrófulas, tumores, úlceras, llagas, hinchazon de las glándulas, etc., etc., pueden y deben hacer uso para su pronta curacion, de cualquiera de los preparados siguientes: Rob legitimo de Ricord. Píldoras de Morrison. » de Laffeteur. » de Monserrat. » de Haut. » de Brandert. » orientales. » saluíficas de Franc. » azucaradas de Bristol etc. etc. Enolaturu depurativo y regenerativo de Padró. Todos los que se encuentran en dicha Oficina de Farmacia de D. Juan Rodriguez Hernandez, calle Mayor, núm. 22, y cuya legitimidad se garantiza.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO DE ANTONIO REUS, JORGE JUAN, NUMEROS 11 Y 13. En esta imprenta se reciben encargos para impresos de todas clases, como san; targetas de visita, prospectos, estados, obras de lujo, targetones, periódicos, cromos y documentos para oficinas tanto militares como particulares. Las personas que acudan á este establecimiento encontrarán buen gusto, prontitud y economía en los trabajos que se le confien.

